

Die Autobahn A6 als Start- und Landepiste

Besonders an diesem Streckenabschnitt ist, dass die Strecke südlich der Raststätte Münsingen als „Behelfsstart- und Landepiste“ der Flugwaffe erstellt wurde. Erstmals landeten am 26. September 1974 Hunter-Flugzeuge, am 24. März 1982 landeten und starteten auch Tiger-Flugzeuge¹.



Hunter landet auf der A6 vor der Windrose



Hunter startet nach Parken bei der Windrose



Tiger beim Tanken bei der Windrose

¹ Schrift EMD „Kalter Krieg – Die erste Autobahn piste im Test“